
11UNIT Monday Morning!

En esta unidad vas a:

■ leer la historia del vídeo sobre un día cualquiera de Gordon en la oficina

■ aprender cuándo utilizar el present simple y el present continuous, y nuevos

adverbios de frecuencia

■ aprender vocabulario relativo a un edificio de oficinas, y nombres de

departamentos y sectores de negocio

■ aprender expresiones para hablar de lo que se está haciendo.
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UNIT 11 Video

Monday Morning!

Gordon is walking down the street.

Narrator Gordon Bennett works for Acme
Insurance. He always starts work at
nine o’clock. Gordon! It’s nine fifteen!
You’re late this morning! Uh-oh, Gordon.
There’s Victoria. She’s your boss and
she’s coming this way. Gordon works on
the fifth floor. It’s a long way! Gordon’s
boss is waiting for the lift. And Gordon’s
running up the stairs!

Gordon reaches the top of the stairs.

Narrator Gordon doesn’t usually run up the stairs!
Quick! The lift’s coming.

Victoria Good morning, Gordon.
Narrator Gordon works in the motor insurance

department. Gordon sits next to Eric.
Eric doesn’t like Gordon. Sometimes
Gordon goes to the drinks machine.

Gordon va andando por la calle.

Narrador Gordon Bennett trabaja para Seguros
Acme. Siempre entra a trabajar a las
nueve. ¡Gordon! ¡Son las nueve y cuarto!
¡Hoy llegas tarde! Oh, oh, Gordon. Por
ahi llega Victoria. Es tu jefa y viene hacia
aquí. Gordon trabaja en la quinta planta.
¡Hay que subir mucho! La jefa de Gordon
está esperando el ascensor. ¡Y Gordon
está subiendo las escaleras corriendo!

Gordon llega al final de la escalera.

Narrador ¡Normalmente Gordon no sube las
escaleras corriendo! ¡Rápido! El
ascensor está al llegar.

Victoria Buenos días, Gordon.
Narrador Gordon trabaja en el departamento de

seguros de automóviles. Gordon se
sienta al lado de Eric. A Eric no le cae
bien Gordon. A veces, Gordon va a la
máquina de bebidas.
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UNIT 11Video
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At the drinks machine.

Narrator Gordon usually has coffee. But today
he’s having hot chocolate. You hardly
ever have hot chocolate, Gordon! And
you’re having extra sugar. You don’t
usually have extra sugar! But today
you’re tired!

En la máquina de bebidas.

Narrador Normalmente, Gordon toma café. Pero
hoy va a tomarse un chocolate caliente.
¡Tú casi nunca tomas chocolate caliente,
Gordon! Y le estás echando extra de
azúcar. ¡Normalmente no tomas extra de
azúcar! ¡Pero hoy estás cansado!

Later. Gordon and Eric are at their desks.

Narrator It’s eleven thirty. Are you working hard,
Gordon?

Eric What are you doing?
Narrator Oh, Gordon! You aren’t working at all!

You’re playing a video game!
Victoria Ah, Gordon, Eric. I need some help. The

advertising department has a problem.
They need an extra person today. I’m
looking for a volunteer. Ah, thank you,
Gordon.

Narrator Hmm, advertising. That’s exciting!

Gordon is wearing a sandwich board.

Narrator Have fun, Gordon. Smile!

Más tarde. Gordon y Eric están en sus mesas.

Narrador Son las once y media. ¿Estás
trabajando mucho, Gordon?

Eric ¿Qué estás haciendo?
Narrador ¡Oh, Gordon! ¡No estás trabajando

nada! ¡Estás jugando a un videojuego!
Victoria Ah, Gordon, Eric. Necesito ayuda. El

departamento de publicidad tiene un
problema. Hoy necesitan a alguien
más. Estoy buscando un voluntario. Ah,
gracias, Gordon.

Narrador Publicidad. ¡Qué emocionante!

Gordon va de “hombre anuncio”.

Narrador Que lo pases bien, Gordon. ¡Sonríe!
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UNIT 11 Grammar

2 Escribe frases completas en present simple o
en present continuous.

he / has / steak / for dinner / every Tuesday
He has steak for dinner every Tuesday.

1 we / not cycle / to work / this week

2 I / not do / the housework / during the week

3 she / pick up / her aunt / from the airport / right now

4 they / drive / to the city centre / every day?

5 she / play / hockey / on Saturdays

6 we / never / watch / television

7 he / buy / postcards / at the moment?

1 Elige las palabras correctas.

Present simple or present continuous?

Present simple
El present simple se utiliza para hablar de acciones
habituales y costumbres.

I get up at seven o’clock.
Me levanto a las siete.

My brother doesn’t travel to work by train.
Mi hermano no va al trabajo en tren.

También se emplea para hablar de hechos generales.

I drive a red Mercedes.
Conduzco un Mercedes rojo.

She lives in Madrid.
Vive en Madrid.

Y para expresar gustos y preferencias.

I love fish. He doesn’t like meat.
Me encanta el pescado. No le gusta la carne.

Con el present simple se utilizan expresiones como every
day (todos los días), on Saturdays (los sábados) o usually
(normalmente). Como estas expresiones hacen referencia
a acciones habituales, no pueden utilizarse con el present
continuous.

What do you do every day?
What are you doing every day?
¿Qué haces todos los días?

Present continuous
El present continuous se utiliza para hablar de acciones que
están ocurriendo justo en el momento en que se habla.

I’m riding my exercise bike.
Estoy haciendo ejercicio en mi bicicleta estática.

He isn’t playing tennis.
No está jugando al tenis.

Tambien se emplea para hablar de acciones que se están
desarrollando en un periodo de tiempo concreto.

I’m reading an excellent book.
Estoy leyendo un libro estupendo.

She’s visiting her mother.
Está visitando a su madre.

Con el present continuous se utilizan expresiones como
today (hoy), at the moment (en este momento), right now
(ahora mismo) o this week (esta semana). Como estas
expresiones hacen referencia a acciones que transcurren
en un momento o periodo de tiempo concreto, no pueden
utilizarse con el present simple.

I’m eating my lunch at the moment.
I eat lunch at the moment.
En este momento estoy comiendo.

I’m studying English this week.
I study English this week.
Esta semana estoy estudiando inglés.

88 89

1 She listens / ’s listening to her MP3 player at the
moment.

2 He leaves / ’s leaving home every day at 7 o’clock.

3 On Sundays they’re going / go fishing.

4 We don’t do / aren’t doing athletics today.

5 Do you go / Are you going to bed early tonight?

6 They aren’t eating / don’t eat fish on Fridays.

7 Do you wake up / Are you waking up early at the
weekend?
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UNIT 11Grammar

4 Ordena las palabras para formar frases con
sentido.

I / go jet-skiing / Sometimes / on the lake
Sometimes I go jet-skiing on the lake.

1 usually / in the bathroom / get dressed / Do you / ?

2 a briefcase / hardly ever / He / carries

3 cross the road / They / at the traffic lights / always

4 don’t / at work / speak English / We / usually

5 in your country / hot / Is it / always / ?

6 in the shower / never / sings / She

7 they / at the weekend / Sometimes / do athletics

8 often / after lunch / have a rest / Do you / ?

3 Completa las frases con los verbos del recuadro
y los adverbios de frecuencia entre paréntesis.

be buy cook do get off play
ride take wear

She always wears gloves in the winter. (always)

1 She the train to the city centre. (often)

2 We tennis at the weekend.
(hardly ever)

3 I my bike to university. (never)

4 She dinner at 7 o’clock. (usually)

5 You late for work. (hardly ever)

6 He exercise after work. (never)

7 He the bus at the stop near the park.
(usually)

8 They bread at the supermarket.
(not usually)

Frequency adverbs (2)

Los frequency adverbs (adverbios de frecuencia) se
utilizan con los verbos en present simple para expresar
la frecuencia con que se realiza una acción. Los
frequency adverbs suelen ir entre el sujeto y el verbo
principal, salvo cuando se utiliza el verbo to be, en cuyo
caso se sitúan detrás del verbo.

He hardly ever has breakfast at home.
Casi nunca desayuna en casa.

I often wake up early at the weekend.
Los fines de semana a menudo me despierto temprano.

They’re usually late for work.
Normalmente llegan tarde al trabajo.

Sin embargo, el adverbio de frecuencia sometimes (a
veces) puede ir situado al principio de la frase, entre el
sujeto y el verbo, o al final de la frase.

Sometimes I have lunch at home.
A veces como en casa.

He sometimes gets dressed in the bathroom.
A veces se viste en el cuarto de baño.

They go to bed late sometimes.
A veces se van tarde a la cama.

Los frequency adverbs también se emplean para
responder a preguntas sobre la frecuencia con que se
hace algo.

Do you ever sing in the shower?
¿Cantas en la ducha alguna vez?

Yes, always. No, never.
Sí, siempre. No, nunca.

Yes, usually. No, not usually.
Sí, normalmente sí. No, normalmente no.

Yes, sometimes. No, hardly ever.
Sí, a veces. No, casi nunca.

88 89
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UNIT 11 Vocabulary

cupboard
armario

toilets
aseos, servicios

top floor
última planta

ground floor
planta baja

coffee machine
máquina de café

photocopier
fotocopiadora

reception
recepción

meeting room
sala de reuniones

desk
mesa, escritorio

entrance
entrada

lift
ascensor

stairs
escaleras

1 Elige las palabras correctas.

In an office building

90

2 Completa las frases con la palabra correcta.

1 She’s waiting in reception / the cupboard.

2 The entrance is on the ground floor / lift.

3 Please go to the meeting room / toilets at
10 o’clock for the presentation.

4 The toilets / stairs are on the ground floor.

5 We keep the stationery in that coffee machine /
cupboard.

6 I go up the lift / stairs every morning. It’s good
exercise!

7 A maximum of six people can go in the lift / desk.

The lift isn’t working. Please use the stairs.

1 The p is broken again! And I need
100 copies of this document!

2 Her office is on the t but she walks
up the stairs!

3 The e to the building is opposite the
supermarket.

4 Can you get me a drink from the c ,
please?

5 This is my d . I sit next to Julie.
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UNIT 11Vocabulary

computing
informática

manufacturing
producción, industria

law
derecho

property development
promoción inmobiliaria

telecommunications
telecomunicaciones

accountancy
contabilidad

marketing
marketing

banking
banca

logistics
logística

building
construcción

advertising
publicidad

insurance
seguros

3 Resuelve el crucigrama y busca el sector de negocio escondido.

Types of business
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UNIT 11 Conversation

Tim Do you use a computer at work, Dan?

Dan Yes, usually.

Tim Do you work on the computer 1 ?

Dan Yes, I do.

Tim 2 you do?

Dan 3 accountant. I work for a

manufacturing company.

Tim 4 play computer games

at work?

Dan No, not usually. But sometimes

5 computer games at home.

Tim Can we play a computer game now?

Dan No, sorry. My girlfriend’s 6

the computer.

Tim 7 doing?

Dan She’s reading 8 .

2 Completa el diálogo con las palabras del
recuadro.

Al hablar de lo que se está
haciendo

Las siguientes expresiones se
utilizan para describir acciones que
transcurren justo en el momento en
que hablamos:

Are you using a computer at the
moment?
¿Estás usando el ordenador en este
momento?

Yes, I am.
Sí.

No, I’m not.
No.

What are you doing right now?
¿Qué estás haciendo ahora mismo?

I’m studying English.
Estoy estudiando inglés.

Al hablar de actividades cotidianas

Las siguientes expresiones se
utilizan para referirse a actividades
cotidianas:

Do you play computer games
every day?
¿Juegas a los videojuegos todos los
días?

Yes, I do.
Sí.

No, I don’t like them.
No, no me gustan.

Do you ever write emails in
English?
¿Escribes e-mails en inglés alguna
vez?

Yes, at work.
Sí, en el trabajo.

Para expresar frecuencia

Las siguientes expresiones se
utilizan para indicar la frecuencia con
que se realiza una actividad:

Do you often use a computer at
home?
¿Usas a menudo el ordenador en
casa?

Yes, sometimes.
Sí, a veces.

No, not usually.
No, normalmente no.

Do you always watch television
in the evening?
¿Siempre ves la tele por las noches?

No, hardly ever.
No, casi nunca.

1 Ordena las frases para formar un diálogo.

Jenny And finally, do you use a computer to
study English?

1 Jenny What are you doing right now?

Jenny Do you study English every day?

Marie Yes, I do.

Marie Yes, I usually use a computer.

Marie I’m studying English.

Do you ever Do you use every day
her emails I’m an using I play What do
What’s she

Describing what you’re doing
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